

ARRANQUE DE OBRAS EN ARANDAS

Banderazo de inicio de obras en la Unidad Deportiva “Los Agaves” y de pavimentación en la calle Guillermo Prieto



Arandas, Jalisco, martes 18 de octubre de 2016.- El lunes 17 de octubre, en punto de las 14:00 horas, se llevó a cabo el banderazo de obras en la Unidad Deportiva “Los Agaves”, ubicada en la calle Sábila SN. Una obra ejecutada con recursos del Ramo de Infraestructura, en su vertiente de Espacios Públicos y Participación Comunitaria (antes Programa de Rescate de Espacios Públicos). Esta nueva etapa del proyecto cuenta con una inversión total de \$2,500,000.00 pesos, de los cuales la aportación federal es de \$1,150,000.00 pesos, la estatal de \$65,000,000.00 pesos y la municipal de \$700,000 pesos.

El proyecto consiste en un ingreso de losa de concreto estampado y malla electrosoldada de 176.46 m²; una plazoleta de 860.33 m² de concreto estampado y

mallas electrosoldadas; área de juegos infantiles con 5 juegos; gimnasio al aire libre con 9 aparatos; contenedores de basura, bancas metálicas, 10 luminarias solares tipo led; reforestación con 37 árboles; área verde con una superficie 624.10 m² de pasto natural de rollo y una trotapista de 290 metros.

Además de llevar a cabo el banderazo de inicio de la pavimentación en la calle Guillermo Prieto, entre Refugio Jiménez y López Velarde, obra del Programa de Fortalecimiento, con una inversión de \$1,900,000.00 pesos, consistente en arroyo vehicular de losa de concreto hidráulico de 960.20 m², machuelo de 427.73 metros lineales, banquetas de 10 cms. de espesor de 370.48 m², red de drenaje sanitario de PVC de 12" de 175.66 metros lineales y red de agua potable de PVC de 3" de 338.57 metros lineales.

